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Aunque el sorteo le dejó razones para mostrarse satisfecho el entrenador jefe de la selección cubana insiste en
que el Campeonato Mundial de boxeo a iniciarse hoy en Hamburgo será exigente para todos.

«Nuestros nueve hombres recibieron la condición de “sembrados”, y ocho de ellos no necesitarán pelear en la
primera ronda, lo que constituye un comienzo positivo», recordó Rolando Acebal.

Su otro alumno también acaparó un puesto como “separado”, pero en el escaño siete, y ello le llevará a debutar
este viernes en la noche alemana: el pluma Javier Ibáñez, contrario del estadounidense Duke Ragan.

«Los restantes van a celebrar un combate menos, o sea cuatro, y dos victorias les incluirían entre los medallistas»,
pero eso no podemos verlo como garantía de nada», añadió el técnico, convencido de que «cada salida será un
reto importante».

La lid terminó por enrolar a 243 competidores de 75 naciones y tiene en la de Ibáñez su división más poblada con
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28. La “cara” contraria está en la crucero, donde son 21 y  Erislandy Savón desea bañar en oro el subtítulo de
Doha 2015.

Interrogado al respecto por JIT, Acebal consideró que pese a la imposibilidad de cubrir un segmento inicialmente
pactado para Irán, que a última hora declinó acogerle, la preparación fue positiva y se ha complementado con
calidad en suelo germano.

«Nos faltaron algunos aspectos planificados para esa base,  incluidos los sparrings, pero el nivel y la experiencia
acumulada por nuestros atletas son suficientes para enfrentar un evento de esta magnitud», puntualizó.

«Son hombres con mucho fogueo competitivo, y conocedores de la gran mayoría de sus adversarios», aseveró
Acebal poco antes de elogiar el aprovechamiento de las sesiones cubiertas desde el martes aquí.

¿Alguna clave a solo horas del primer compromiso?

Los primeros combates siempre tienen un componente especial, aunque la mayoría de los rivales no serán de
consideración en esa instancia.

¿Cuál será la filosofía sobre en ring?

Es un torneo a tres asaltos, y hemos insistido en la necesidad de imponerse desde el comienzo, porque no hay
tiempo para demasiados cálculos ni planificación de la estrategia.

¿Entonces?

Hay que salir, como se dice popularmente, a repartir golpes, para ganar el primero, repetir en el siguiente y poder
dedicar el tercero a preservar la ventaja.

Por cierto, la actitud de los contrarios cambió en los últimos años...
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La mayoría prioriza la ofensiva para evitar que les superemos en terrenos como los elementos de coordinación o
la táctica.

O sea, está demostrado que insisten en buscar el intercambio, y en ese sentido hemos diseñado el trabajo,
entrenado en función de ese estilo de pelea.

¿Cuánto pesa la condición de favoritos?

La obligación de responder a esa altura. Es habitual que nuestros hombres acaparen posiciones de privilegio en el
sorteo, porque se lo han ganado, pero al mismo tiempo eso incrementa la necesidad de ganar convincentemente,
para estar a tono con su rango, y tenemos que interiorizar esa realidad.

El que logre una pelea pareja contra un cubano, de hecho protagoniza un desempeño meritorio y eso pesa a la
hora de las decisiones, así que el propósito será evitarlo, aunque la competencia va a ser difícil.

¿Los cuatro títulos de hace dos años?

Un punto de referencia que todos deseamos superar, y con ese propósito se ha trabajado, pero el resultado final
será la suma de lo que logremos día por día, atleta por atleta, pelea por pelea.

Calidad y motivación existen. Queda enfrentar los rigores del evento, que serán mayores según avance, y
mantenernos concentrados en ese empeño.
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